



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen Polizeirevier Börde

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Versuchter Einbruch in ein Seniorenheim Einbruchsreihe durch Video aufgezeichnet Unter dem Einfluss von Alkohol Verkehrsunfall mit alleinbeteiligtem Motorrad

Kriminalitätslage

Versuchter Einbruch in ein Seniorenheim

39164 Wanzleben-Börde, Johann-Wolfgang-von-Goethe-Straße, 02.03.2024, 22:05 Uhr

Zu einem versuchten Einbruch in ein Seniorenheim kam es in Wanzleben-Börde. Pflegekräfte hörten ein dumpfes Geräusch und vermuteten, dass eine unbefugte Person versucht in das Gebäude einzudringen. Die Pflegekräfte gingen zu den Bewohnern und alarmierten die Polizei. Das Objekt wurde durch die eingesetzten Kräfte geprüft. Eine oder mehrere Personen konnten nicht mehr festgestellt werden.

Einbruchsreihe durch Video aufgezeichnet

39397 Krottorf, Mühlenstraße, 03.03.2024, 04:30 Uhr

Durch unbekannte Täter wurde die Scheibe eines PKWs eingeschlagen und mehrere Maschinen entwendet. Zu einem späteren Zeitpunkt entwendete eine ebenfalls unbekannte Täterschaft ein Fahrrad von einem Grundstück. Aufgrund einer vorhandenen Videoaufzeichnung der Grundstücksbesitzer könnte es sich um die gleiche Täterschaft gehandelt haben, da auf dem Video die Täterschaft mit dem Fahrrad eine Maschine transportierte, welches aus dem vorher aufgebrochenen PKW stammen könnte. Durch die Beamten erfolgte die Spurensuche und -sicherung und ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Verkehrslage

Unter dem Einfluss von Alkohol

39326 Loitsche, L44, 03.03.2024, 02:48 Uhr

Die Polizeibeamten führten auf der L44 bei Loitsche eine Verkehrskontrolle bei einem Fahrradfahrer durch, da der Fahrradfahrer unbeleuchtet die Fahrbahn passierte. Dabei wurde bei dem 17-jährigen Fahrer ein Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen Wert von 1,80 Promille. Zur Beweissicherung des Strafverfahrens wurde eine ärztliche Blutprobenentnahme durchgeführt.

Verkehrsunfall mit alleinbeteiligtem Motorrad

39340 Haldensleben, Satueller Straße, 03.03.2024, 11:10 Uhr

Ein Motorradfahrer befuhr die Satueller Straße in Haldensleben, als dieser aus bisher ungeklärter Ursache die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor und alleinbeteiligt stürzte. Der 34-Jährige kam schwerverletzt in ein Krankenhaus. Insgesamt kam es an dem Motorrad zum Totalschaden in Höhe von ca. 9.000 €.

Hinweis der Polizei: Durch die milden Temperaturen und des bevorstehenden Saisonbeginns, für Motorräder, ist wieder mit erhöhter Verkehrsteilnahme zu rechnen. Dahingehenden sollte eine defensive Fahrweise an den Tag gelegt werden, um schwere Verkehrsunfälle zu vermeiden.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gerikestr. 68 39340 Haldensleben Tel: +49 3904-478-0 / 03904-478 190 Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de